

LA CROIX DU CŒUR

La croix du cœur est quelque chose que l'on porte en soi et à quoi l'on tient très fort. Oui mais qu'est-ce qu'une croix? Qu'est-ce qu'un cœur?

Une croix ce peut être un bel arbre au tronc mal équarri, aux racines profondément fichées dans le sol, et dans lequel on grimpe, et où l'on reste à mi-chemin en oubliant peut-être un peu trop vite que le tronc continue à s'élaner vers le ciel avec lequel il fait sa jonction.

Une croix ce peut être aussi hélas, encore pour beaucoup, un objet d'écartèlement, un objet de dispersion, d'anéantissement.

La croix c'est aussi quelque chose qui rassemble en son centre.

Les ésotéristes chrétiens y ont mis une rose; et si nous, nous y mettons un cœur?

Or un cœur qu'est-ce que c'est?

C'est quelque chose qui se contracte et se dilate, c'est quelque chose qui reçoit, et qui prend, et qui rend, et qui renvoie. C'est la clé qui préside à l'ensemble de toute une série de mouvements d'irrigation, de vie, dans tous les secteurs de l'univers, du plan de l'âme et de la Terre.

Un cœur ce n'est pas seulement un muscle. Pour ma part je ne dissocierais pas le cœur des vaisseaux qui l'entourent, qui sont ses prolongements, qui font partie de lui comme les membres font partie d'un corps.

Voilà pour le plan organique, fonctionnel.

Mais le cœur c'est aussi autre chose.

Le cœur c'est le siège de l'amour; non pas de l'amour personnel, (encore qu'il ait sa place), mais de cet amour qui se place au-dessus de tout et que rien ne renverse, de cet amour si fort qu'il ne s'attarde pas, ni à voir, ni à entendre, ni à s'arrêter aux tentatives de ceux qui, ne le comprenant pas, croient pouvoir d'une manière ou bien d'une autre, attenter contre lui.

Le cœur à ce niveau là est non seulement une porte par laquelle s'engouffrent, passent et repassent toutes les énergies actives représentées par vos consciences, mais aussi toutes ces forces intenses bien au-delà de ce que l'on peut décrire et qui absorbent en les transformant tout ce qui ne leur est pas semblable.

Ni vous, ni moi, ni nul autre a le pouvoir de prendre les consciences alourdies et de les transformer, mais l'amour, lui le peut.

Si vous me demandez comment, je serais bien embarrassé pour vous répondre.

Peut-être parlerons-nous d'une réaction à la racine même de l'atome, de cet atome de vie où sont rassemblées toutes les informations spirituelles de l'être.

A la Lumière répond toujours la Lumière.

Quand au cœur lui, ce qu'il doit faire c'est battre, rythmer les mouvements de la vie, de la Lumière et de l'amour qui passe à travers lui.

La Croix du cœur c'est une porte ouverte, oh non pas à tout vent, car même à ce plan là, les courants d'air sont plutôt désagréables, peu constructifs, mais à toute bonne volonté.

Le cœur, nous l'avons vu, reçoit, regroupe et redistribue toutes les informations véhiculées par des cellules intelligentes et conscientes.

Qui sont ces cellules? Vous et beaucoup d'autres.

C'est par des contacts, par des échanges, par des partages que vous ferez vivre ce cœur de plus en plus car, au risque de vous vexer (ce n'est pas mon intention) il est bien anémié ce cœur, bien timide.

Le cœur n'a pas besoin d'être hypotendu; il nous le faut tonique et vigoureux, et du cœur dépendent toutes les autres parties de ce corps cosmique qui le représente.

Il faut vous figurer comme un organe vivant au sein d'un corps vivant.

Comprenez-vous toute l'importance de la chose?

Le cœur est anémique parce qu'il se cherche encore.

Qu'y a-t-il dans un cœur? Il y a du sang. Symboliquement le sang est le véhicule de l'âme, de l'énergie, nous l'avons vu aussi, de l'amour.

Ce sang est composé de particules, d'atomes, de cellules qui se groupent chacune en entités, les globules rouges, les globules blancs, avec toutes leurs variétés, leurs spécialités. Au niveau cosmique y a-t-il une différence entre un élément du sang et une âme consciente?

Si vous avez conscience de l'importance de ce que vous véhiculez, non pas orgueilleusement mais spirituellement, vous mettez en route un mécanisme, vous réamorcer ce cœur qui ne demande qu'à fonctionner, vous ouvrez une voie par laquelle d'autres éléments vont s'engouffrer, pénétrer, circuler, se répartir, faire leur tour et puis revenir et ainsi de suite.

Il est certain, qu'un cœur tout seul, isolé dans un bocal ne sert pas à grand chose, sinon à maintenir peut-être un certain élément de curiosité. Il faut qu'il soit relié à tout l'ensemble.

Votre volonté doit seulement s'appliquer à vivre quotidiennement selon ce que vous ressentez, que vous êtes.

Il y a là une nuance infime et cependant extrêmement importante que nous voulons que vous saisissiez.

Ce qui importe c'est de vivre ce que vous êtes ici, en ce moment, en ce lieu même. Pensez toujours, lorsque vous avez un doute, qu'un cœur doit se dilater aussi, et non se contracter toujours.

Ce n'est pas le cœur qui choisit les énergies qui le traversent, c'est l'esprit, c'est l'essentiel de l'être, son moteur, son cœur supérieur si vous voulez, mais ce moteur, ce cœur supérieur, ce n'est ni vous, ni moi, c'est lui; avant même qu'il ne se manifeste, c'est lui encore à l'état de pure énergie et en même temps lui, auprès de nous, s'activant et se dépensant sans cesse pour éveiller les hommes, faire bouger les esprits.

Je voudrais que vous réfléchissiez très profondément à tout ce que peut signifier pour vous "la Croix du cœur".

Je voudrais et nous voudrions que cela soit votre raison d'être plus encore que par la représentation graphique, mentale ou émotionnelle que cela comporte. C'est encore plus profond que cela.

Le cœur, on en a besoin pour que la Terre explose enfin dans sa véritable Lumière, pour que les énergies dites négatives, nous laissent enfin en paix parce qu'elles seront refondues dans la Lumière, pour que plus rien ne cloche sur cette Terre, pour que tous ceux, toutes celles qui se sont égarés, puissent rentrer au bercail et que tout soit oublié.

Il reste pas mal de choses à faire et de Terres à découvrir, et à peupler dans l'univers pour que l'on se dépêche.

Nous vous donnons sans cesse des signes de notre, non pas présence, mais de notre appui, de notre soutien, et souvent, ils sont si simples, si évidents, que vous passez à côté sans les remarquer.

Si le cœur est bien à sa place, le cœur ne peut que fonctionner, si le cœur est bien à sa place, les énergies dont il a besoin, ne peuvent que lui arriver.

Voulez-vous bien y réfléchir encore?